

Damen Bezirksklasse A (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

TTC Büttelbronn : 1. FC Berolzheim-Meinheim
Mittwoch, 13.03.2024, 19:30 Uhr

Kehrstephan fixiert zwei Punkte für den 1. FC Berolzheim-Meinheim

Als Anja Baumstark ihr Einzel am Mittwochabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Damen Bezirksklasse A (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 2:8 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TTC Büttelbronn besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC Büttelbronn meist auf verlorenem Posten, denn nur 8 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag wiederum Schwill und Baumstark, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging im Nachgang mit den ersten Matches wie folgt los: Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Papenfuss / Schwill wurden Laumeyer / Guhr unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten am Nachbarisch Fischer / Kubernus letztlich parat, um Kehrstephan / Baumstark final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Das Einzel zwischen Anna Laumeyer und Katja Kehrstephan endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für die Gastgeberin. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Vera Papenfuss wurden Lisa Guhr wiederum unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Ohne Satzgewinn für Petra Fischer verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Anja Baumstark. Keinen Zähler beisteuern konnte Martina Kubernus im Match gegen Gisela Schwill, das 0:3 verloren ging. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:5. Anna Laumeyer war in der Partie gegen Vera Papenfuss nicht zu stoppen und gewann überzeugend mit 3:0. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung ausgingen. Eine umkämpfte Niederlage gab es nachfolgend für Lisa Guhr beim 2:3 gegen Katja Kehrstephan. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Gisela Schwill war für Petra Fischer am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Schwill nun bei 19:3 seit Beginn der Serie. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Anja Baumstark wurden dann Martina Kubernus unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TTC Büttelbronn am 02.04.2024 gegen die SpVgg Eintracht Emetzheim um Wiedergutmachung, während die Gäste am 16.03.2024 gegen die SpVgg Eintracht Emetzheim versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Büttelbronn

Doppel: Laumeyer / Guhr 0:1, Fischer / Kubernus 0:1

Einzel: A. Laumeyer 2:0, L. Guhr 0:2, P. Fischer 0:2, M. Kubernus 0:2

1. FC Berolzheim-Meinheim

Doppel: Papenfuss / Schwill 1:0, Kehrstephan / Baumstark 1:0

Einzel: V. Papenfuss 1:1, K. Kehrstephan 1:1, G. Schwill 2:0, A. Baumstark 2:0